

## PAVIMENTOS: EL USO DE LAS EMULSIONES ASFÁLTICAS EN ARGENTINA: ACTUALIDAD Y ASIGNATURAS PENDIENTES

14 de  
julio  
**17.00 hs**

**Modalidad  
online**



### ¿DE QUÉ TRATA LA CONFERENCIA?

El mercado mundial de las emulsiones asfálticas representa entre el 7 y el 8% del total del asfalto consumido globalmente (8M/año). A pesar de los esfuerzos de la industria y de las ventajas técnicas, económicas y medioambientales, su consumo se encuentra amesetado en los últimos años. Actualmente existen más de 8 plantas de producción con una capacidad nominal instalada de más de 10.000 ton/mes. Sin embargo y como en el resto del mundo, el consumo se encuentra limitado a unas 50.000 ton/año, representando poco más del 8% del nuestro mercado local. Se consideran y se desarrollarán, las razones por las cuales existe un campo muy propicio y no explorado aún, para el uso de estos materiales en nuestro país.

### Ing. Mario Jair

Ha trabajado desde hace 30 años en la industria de la producción de asfalto y de la construcción de carreteras y se desempeñó como Bitumen Technical Manager para las Américas de la empresa Shell, siendo el experto global en emulsiones asfálticas del grupo. Brinda servicios de consultoría independiente en Argentina y Latinoamérica. Es Vicepresidente 1ro. de la Comisión Permanente del Asfalto de Argentina, Director de Relaciones Internacionales de la Asociación Argentina de Carreteras y representante de esta en el Comité Técnico de Pavimentos de la PIARC.

